

～MY 推薦状～

○様邸より 太鼓判

私達夫婦は結婚して当初より又ホームを構えたいという夢が

ありまして何から始めればいいのか分からず、一時、タイミングよくホストに

新築見学会のチラシが入っていて、それが大栄商事さんとの出会いでした。

見学会を開催されるのにはいろいろのことと、今思えば「記録があったの

に良さ」と思っています。何も分からない私達に「家」の中身のことだけでなく

「お金」の話や「計画」のお話など、とても詳しく説明してください。とても

ていいお話を聞けました。良さというのが、大竹さんの第一印象です。

大手のハウスカーの住宅展示場にも行きましたが、とにかく家を
建ててほしい！という感じが来る感じが私達夫婦には合いました。

何より私達ちに親身になってください、心から信頼できる大竹さんの元で
家を建てたい！と希望し、大栄商事さんにお願ひすることになりました。

～MY 推薦状～

○様邸より 太鼓判

いざ家づくりを始めると、決めることや手続など「のやること」が
本当にたくさんあり、正直引渡しまでの道のりは長く険しい
ものでした(笑) ですが、何を決める時も、手続をする時も
大竹さんは毎回真実に、親身に意見やアドバイスをくださりまして。
私は優柔不断なほうで時には、「それはやめた方がいいと思う」とか
「こちらの方が絶対いいです!」とかアドバイスを頂けることは大変
ありがたかったです。
今、実際に完成した家に住み始めて、大竹さんに頂いたアドバイス
と意見は全部正解だったので、迷った時は大竹さんの意見に従うこと
をオススメします!(笑) 私たち夫婦(特に主人の)の功にありが
た強過ぎて、大竹さんを悩ませたり困らせてしまうことも多々あった
かと思うのですが、最後までよりそってくださりありがとうございました。
そして、本朝(理想通り)の家を建ててくださりありがとうございました。
今、とても幸せな毎日をお過ごししているのは、大塚商事さん、大竹さん
との出会いがあったからだと思います。
これから家を建てる人はみんな大塚商事さんでいいのにな
と割と真実に思っています! ですがあまり忙しくなるほど大竹さんの
体が心配なほうで「ほどほど(?)」に... いつまでもお元気で、これからも
長い付き合いにしたいと思います。今後よくお願いします。

大竹様へ 美由紀